## "Bierix" ist beliebteste Kleinbrauerei Kärntens

Falstaff kürt "Bierix" von Erwin Zupancic zur beliebtesten Mikrobrauerei des Landes.

Jas den Galliern der Zaubertrank von Miraculix ist, könnte den Kärntnern das Kreativbier von "Bierix" sein. Falstaff hat die "Mikrobrauerei" aus Radenthein nun iedenfalls zur beliebtesten in ganz Kärnten gekürt. "Der Sieg in so einem starken Bierland wie Kärnten hat uns mehr als überwältigt. Wir freuen uns, dass so viele Bierfreunde für uns gestimmt haben", sagt "Bierix" Erwin Zupancic und inkludiert damit seine Partnerin Carina Berger, die die Leidenschaft fürs Brauen teilt.

Die Wahl war denkbar knapp: "Zum Zweiten trennt uns nur ein Prozent. Wir möchten allen Nominierten gratulieren, die für Bierkultur und -vielfalt einstehen", betont Zupancic, der erst vor fünf Jahren mit dem Brauen begonnen hat. Zunächst in einem 50-Liter-Kessel, den er sich mit seinem Kollegen Hannes Grasser aus Seeboden teilte. "Mich hat das Bierangebot in der Gartenrast von Uli Bacher schon immer fasziniert. Schließlich hat mich das Experimentieren mit verschiedenen Geschmäckern selbst gereizt, etwas zu brauen, was es so am Markt noch nicht gibt", erklärt "Bierix", der mit seinem Zirbenbier bereits 2021 und 2022 mit Staatsmeistertiteln bei den Hausbrauern ausgezeichnet wurde.

Um die Nachfrage und Neugierde der Bierfreunde nach dem Besonderen zu stillen, hat Zupancic Anfang dieses Jahres den Sprung vom Hobby- zum Gypsy- oder Kuckucksbrauer gemacht und in Kollaboration mit der Brauerei Loncium in Kötschach-Mauthen 2000 Liter seines Fruchtbiers "Lemonrose & Mary" abgefüllt. Zupancic: "Innerhalb von drei Wochen waren 6000 Dosen ausverkauft. Offen gibt es das Bier beim Moserhof in Seeboden." Durch all diese Erfolge fühlt sich das "Bierix"-Duo auf seinem Weg bestätigt und hofft auch "Nichtbiertrinker mit unseren kreativen Bieren überzeugen zu können".

Als Sektionsleiter der Bier-IG in Kärnten freut sich Zupancic übrigens über viele eingereichte Biere für die nächste Staatsmeisterschaft von 15. bis-17. September in Wien.

- Camilla Kleinsasser



"Bierix"
Erwin Zupancic
mit Partnerin
Carina Berger,
die die
Leidenschaft
für das Bierbrauen teilt